

# PENGARUH METODE PEMBELAJARAN MONTESSORI TERHADAP KEMAMPUAN MEMBACA PADA MATA PELAJARAN BAHASA INDONESIA PADA SISWA KELAS II SD NEGERI 232 PALEMBANG

SYAFIRA  
2020143482

## ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh metode pembelajaran Montessori terhadap kemampuan membaca siswa kelas II Sekolah Dasar (SD). Metode yang digunakan adalah eksperimen dengan desain pretest-posttest kontrol kelompok. Sampel penelitian ini adalah dua kelas siswa kelas II SD yang dipilih secara acak, satu kelas sebagai kelompok kontrol yang menggunakan metode pembelajaran konvensional dan satu kelas sebagai kelompok eksperimen yang menggunakan metode pembelajaran Montessori. Metode yang digunakan adalah metode *quasi eksperimental* dengan desain penelitian *Nonrandomized control group pretest-posttest*. Instrumen yang digunakan untuk mengumpulkan data adalah tes membaca sebelum dan sesudah perlakuan. Analisis data dilakukan menggunakan uji-t independen. Hasil penelitian menunjukkan adanya perbedaan yang signifikan antara kelompok kontrol dan eksperimen dalam kemampuan membaca siswa. Temuan ini menunjukkan bahwa metode pembelajaran Montessori memiliki pengaruh positif terhadap kemampuan membaca siswa kelas II SD. Teknik pengumpulan data menggunakan tes dan dokumentasi, Analisis data yang digunakan adalah uji normalitas, uji homogenitas, uji N-gain, uji Independent t-test (uji-t). Berdasarkan hasil penelitian ini analisis data dan pembahasan dibuktikan dengan perhitungan uji N-gain menunjukkan bahwa hasil perhitungan didapatkan nilai sebesar 64,2638 atau  $> 64$  yang artinya metode Montessori berpengaruh digunakan dibandingkan metode konvensional. Dan hasil perhitungan uji-t dengan taraf signifikan 0,05 diperoleh hasil derajat penting 0,000 lebih kecil dari nilai sig 0,05 artinya  $0,000 < 0,05$ . Hasil penelitian ini menunjukkan  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima artinya terdapat pengaruh metode pembelajaran Montessori terhadap kemampuan membaca siswa kelas II SD.

***Kata Kunci : Kemampuan Membaca, Metode Montessori***